

INFORME DE SERVICIOS A HONORARIOS

Puerto Williams, 27 de mayo de 2025

DE: Dra. María de los Angeles Valdivieso Urrea
Encargada del Programa de Salud Preventiva

PARA: Sra. Pamela Tapia Villarroel
Jefa Departamento de Desarrollo Comunitario
Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos

Estimada Sra. Tapia:

Por medio de la presente, me dirijo a usted para remitir el informe de actividades realizadas durante el mes de mayo de 2025, en el marco de mis funciones como Encargada del Programa de Salud Preventiva, bajo la modalidad de prestación de servicios a honorarios.

Durante este período, se desarrollaron las siguientes acciones:

1. Actividades con el Club del Adulto Mayor “Rosa Yagán”

Se mantuvo la participación activa en las reuniones del club, especialmente los días martes. En estos encuentros, se realizaron intervenciones enfocadas en promover hábitos de alimentación saludable, estimulación cognitiva y el desarrollo de pasatiempos personales.

Se destaca, durante el mes, la coordinación de un caso particular de una persona mayor de la comuna que requirió abordaje multidisciplinario e interinstitucional, articulando acciones conjuntas con el Hospital Comunitario, programas municipales y redes de apoyo local, lo cual permitió generar un plan de manejo integral y ajustado a las necesidades del caso.

Además, se continuó brindando acompañamiento a distancia mediante llamadas telefónicas y mensajería instantánea, así como la realización de visitas domiciliarias según requerimientos, asegurando seguimiento y apoyo permanente.



2. Gestión de Proyectos FNDR 8% GORE Magallanes

Se dio término a la ejecución del proyecto financiado por el FNDR 8% del Gobierno Regional de Magallanes, código ID 2355. Durante mayo se completó la entrega de los medicamentos considerados en la iniciativa, se gestionó el reintegro de los fondos no utilizados (\$2.580.520) y se elaboró el informe de rendición final para ser entregado dentro del plazo establecido (31 de mayo), cumpliendo con las normativas vigentes y asegurando la transparencia en el uso de los recursos públicos.



3. Colaboración en Iniciativas Municipales: Desafíos Públicos

La iniciativa "Desafíos Públicos" avanzó oficialmente a la Fase 3 del proceso y fuimos seleccionados para continuar en ella. Durante el mes se sostuvieron mentorías y se mantuvo el trabajo colaborativo con la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLAN). Se elaboró una presentación que fue expuesta ante la SEREMI de Ciencias, además de preparar un pitch institucional y material audiovisual de apoyo para el hito de lanzamiento de esta nueva fase.

Cabe destacar que la funcionaria fue comisionada para representar a la Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos en dicho hito, programado para el 27 de mayo en el ex Congreso Nacional, junto a dos integrantes del equipo SECPLAN.



4. Participación en organizaciones comunitarias

Se mantuvo la participación activa en diversas instancias comunitarias, tales como el Club del Adulto Mayor "Rosa Yagán", la Junta de Vecinos N°1 de Puerto Williams y la Asociación Mapuche-Huilliche, fortaleciendo los vínculos territoriales y promoviendo el enfoque preventivo en salud desde el nivel local.

Finalmente, se adjunta la boleta de honorarios correspondiente al mes de mayo de 2025, en cumplimiento con las obligaciones establecidas para el desarrollo de estas funciones.

Sin otro particular, quedo atenta a cualquier requerimiento adicional que estime necesario.

Atentamente,



Dra. María de los Angeles Valdivieso Urrea

Médica Cirujana

Encargada del Programa de Salud Preventiva

Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos